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          В данной выпускной квалификационной работе рассмотрены правовые основы регулирования отношений по перемещению нефти и газа посредством использования магистрального трубопровода. Задачи, которые решались в процессе исследования: 1.Анализ нормативной правовой базы, судебной практики и научных работ в сфере отношений, которые возникают в рамках перемещения магистральным трубопроводным транспортом таких стратегических ресурсов как нефть и газ.  2.Определение системы государственных органов, осуществляющих полномочия в области контроля за обеспечением эффективной и безопасной эксплуатации трубопроводов и соблюдением экономических интересов субъектов. 3.Разработка предложений, направленных на совершенствование законодательства в сфере использования такого опасного промышленного объекта как магистральный трубопровод для процессов осуществления транспортировки энергоресурсов. В результате были исследованы ключевые современные проблемы в области государственного и договорного регулирования правоотношений в сфере транспортировки нефти и природного газа, отмечена необходимость принятия единого федерального закона в сфере транспортировки энергоресурсов трубопроводным транспортом.
        

        
          In this final qualifying work, the regulatory framework for regulating relations for the movement of oil and gas through the use of a main pipeline is considered. Tasks that were solved in the course of the study: 1. Analysis of the regulatory legal framework, judicial practice and scientific work in the field of relations arising from the transportation of oil and gas by main pipeline transport. 2. Determination of the system of state bodies exercising powers in the field of control over ensuring the efficient and safe operation of pipelines and observance of the economic interests of subjects. 3. Development of proposals aimed at improving legislation in the field of using such a hazardous industrial facility as a main pipeline for the movement of energy resources. As a result, the problems in the field of state and contractual regulation of relations for the transportation of oil and natural gas were investigated, the need for the adoption of a unified federal law in the field of transportation of energy resources by pipeline transport was noted.
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